



AVIS GENERAL D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET
N° 00001/AGAMI/MINEPAT/SG/DGEPIP/COORD/COORD-AD/UAO/2025 DU
16 JAN 2025, POUR LA PRESELECTION DES CONSULTANTS, CABINETS
D'ETUDES, ENTREPRISES ET BUREAUX D'ETUDES TECHNIQUES, EN VUE DE LA
REALISATION DES ETUDES ECONOMIQUES, FINANCIERES, INFORMATIQUES ET
TECHNIQUES ET DE LA MAITRISE D'ŒUVRE DE CERTAINS MARCHÉS DES
TRAVAUX PASSÉS AU MINISTERE DE L'ECONOMIE, DE LA PLANIFICATION ET
DE L'AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE, POUR L'EXERCICE 2025.

1. CONTEXTE

Dans l'optique d'améliorer la consommation du Budget d'Investissement Public et permettre une meilleure exécution physique des projets, le Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, conformément aux dispositions des articles 76 al.1 et 78 al.1 du Code des Marchés Publics, lance un Avis Général d'Appel à Manifestation d'Intérêt à l'intention des Consultants Individuels, des Cabinets d'Etudes, des Bureaux d'Etudes Techniques et Groupements de Bureaux/Cabinets d'Etudes Techniques désireux de participer aux Avis d'Appel d'Offres Restreints relatifs aux études économiques, financières, informatiques et études techniques des travaux et la maîtrise d'œuvre des Marchés des travaux pour l'exercice 2025.

2. OBJET

Le présent Avis porte sur la pré-qualification des Consultants et Bureaux/Cabinets d'Etudes suscitées qui seront chargés d'accompagner le MINEPAT dans la réalisation des prestations relatives aux domaines visés au point 1 ci-dessus pour l'exercice 2025, suivant les composantes ci-après :

N° D'ORDRE COMPOSANT	LIBELLE	DESCRIPTION
I	Habitat/Bâtiments et Equipements Collectifs	Etudes techniques et Maîtrise d'œuvre des travaux de construction et de la réhabilitation des bâtiments
II	Infrastructures Routières	Etudes techniques et Maîtrise d'œuvre des travaux de construction et la réhabilitation des routes
III	Energie et Eau	Etudes techniques et Maitrise d'œuvre des travaux de construction des forages, d'électrification et des adductions d'eau

N° D'ORDRE COMPOSANT	LIBELLE	DESCRIPTION
IV	Etudes Economique et Financière	Etudes diverses en planification, perspectives économiques, modélisation, audits des systèmes, évaluation des projets, élaboration des politiques publiques diverses
V	Informatiques	Etudes informatiques, audits des systèmes d'information, conception et mise en place des logiciels et applications divers, etc.
VI	Consultants Individuels	Etudes techniques, diverses

3. DOSSIER DE CANDIDATURE

Le dossier de candidature comprend :

A. Un dossier administratif comportant :

- a) la déclaration d'intention de soumissionner timbrée ;
- b) l'attestation d'immatriculation ;
- c) la copie de l'attestation de non-redevance;
- d) l'original de l'attestation de non-faillite délivrée par le Greffe du Tribunal de Première Instance du domicile ;
- e) l'original de l'attestation signée du Directeur de la Caisse Nationale de Prévoyance Sociale, ou d'un de ses représentants dûment mandatés, certifiant qu'il a effectivement versé à la caisse les sommes dont il est redevable et précisant l'objet de la soumission et le numéro de l'Appel d'offres;
- f) l'original de l'attestation de non-exclusion des marchés publics délivrée par l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) ;
- g) l'original de l'attestation de domiciliation bancaire du soumissionnaire à laquelle seront domiciliés les marchés en cas d'attribution. Elle devra être délivrée par une Banque agréée par le Ministre en charge des Finances;
- h) les pouvoirs dans le cas où le soumissionnaire agit comme mandataire d'un groupement ;
- i) l'accord de groupement signé entre les membres du groupement.

NB : en cas de groupement, tous les membres du groupement devront fournir les pièces b) à f). Les pièces a) et g) devront être fournis par le mandataire du Groupement. Les pièces a), b), f) et g) sont les seules exigées pour les consultants individuels.

Les pièces du dossier administratif doivent être déposées en originaux ou copies certifiées conformes et datant de moins de trois mois. Aussi, l'absence de l'une des pièces sus énumérées entraîne le rejet de candidature.

B. Un dossier technique comprenant

- a) les références de l'entreprise ou du consultant sur les trois dernières années comportant au moins deux prestations analogues réalisées antérieurement dans le domaine ciblé;
- b) le personnel d'encadrement le cas échéant:

Chaque candidat devra présenter une liste du personnel adapté au type de prestation visé avec un CV daté et signé (moins de 03 mois), une copie certifiée de son diplôme, une attestation de disponibilité datée et signée, relative au domaine choisi. Le minimum requis est détaillé dans le tableau suivant :

COMPOSANTE	CHEF DE MISSION	ASSISTANT
I	Ingénieur de Génie Civil inscrit à l'Ordre avec une expérience d'au moins 05 ans dans le suivi et le contrôle des travaux de construction ou de réhabilitation des bâtiments en tant que Chef de mission	Ingénieur de Génie Civil pas nécessairement inscrit à l'Ordre / Technicien Supérieur de Génie Civil avec une expérience d'au moins 5 ans dans le suivi et le contrôle des travaux de construction ou de réhabilitation des bâtiments
II	Ingénieur de Génie Civil inscrit à l'Ordre avec une expérience d'au moins 05 ans dans le suivi et le contrôle des travaux de construction ou de réhabilitation des routes et des ouvrages d'art en tant que Chef de mission	Ingénieur de Génie Civil pas nécessairement inscrit à l'Ordre / Technicien Supérieur de Génie Civil avec une expérience d'au moins 5 ans dans le suivi et le contrôle des travaux de construction ou de réhabilitation des routes
III	Ingénieur de Génie Civil ou du Génie Rural ou du Génie Electrique inscrit à l'Ordre avec une expérience d'au moins 05 ans dans le suivi et le contrôle des travaux de construction des forages, l'électrification et les adductions d'eau en tant que Chef de mission	Ingénieur de Génie Civil ou du Génie Rural ou du Génie Electrique pas nécessairement inscrit à l'Ordre / Technicien Supérieur de Génie Electrique avec une expérience d'au moins 5 ans dans le suivi et le contrôle des travaux de construction des forages, l'électrification et les adductions d'eau
IV	Diplômé de l'enseignement supérieur dans le domaine ciblé (BAC+5) au moins avec une expérience avérée dans le domaine de l'étude (05 ans au moins)	Diplômé de l'enseignement supérieur dans le domaine ciblé (BAC+3) au moins avec une expérience avérée dans le domaine de l'étude (03 ans au moins)

COMPOSANTE	CHEF DE MISSION	ASSISTANT
V	Diplômé de l'enseignement supérieur dans le domaine ciblé (BAC+5) au moins avec une expérience avérée dans le domaine de l'étude (05 ans au moins)	Diplômé de l'enseignement supérieur dans le domaine ciblé (BAC+3) au moins avec une expérience avérée dans le domaine de l'étude (03 ans au moins)
VI	Diplômé de l'enseignement supérieur dans le domaine ciblé (BAC+5) au moins avec une expérience avérée dans le domaine de l'étude (05 ans au moins)	

- c) une note méthodologique sommaire (au moins 8 pages) du travail à faire, suivant la composante choisie et comportant l'organigramme de l'entreprise cas échéant;
- d) la liste des moyens techniques, logistiques ou matériels en propriété ou en location (fournir une carte grise, des factures ou toute autre pièce certifiant le droit de propriété et le contrat de location le cas échéant, chacune des pièces devant être certifiée) ; appareil de CASAGRANDE avec accessoires, moules CBR avec accessoires, dames PROCTOR, étuve ou plaque chauffante avec bouteille de gaz, Série de tamis complète, balance électronique de précision, balance ROBERVAL de 15 Kg avec socle de poids complet, densitomètre à membrane avec accessoires, tamis de 20 mm, gamelle à brûler, pénétromètre dynamique, théodolite, niveau, véhicules de liaison, imprimantes, ordinateurs portables, licences des logiciels appropriés. La liste des moyens techniques n'est pas demandée pour les consultants individuels

4. DEPOT DES DOSSIERS

Les dossiers de candidature, rédigés en français ou anglais, sont remis en six (06) exemplaires dont un (01) original et cinq (05) copies marquées comme tels, sous pli fermé et scellé, au Ministère de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire à la Direction de la Programmation des Investissements Publics (Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics du Chapitre 94 (SIGAMP-94)), 3ème étage, Ingénieur d'Etudes DPIP, porte 317, à l'immeuble principal du MINEPAT à Yaoundé, au plus tard le 03 FEV 2025 à 12 heure, heure locale, et doivent porter la mention suivante:

AVIS GENERAL D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET
 N° 000 01 /AGAMI/MINEPAT/SG/DGEPIP/COORD/COORD-AD/UAO/2025 DU
 16 JAN 2025 POUR LA PRESELECTION DES CONSULTANTS, CABINETS D'ETUDES,
 ENTREPRISES ET BUREAUX D'ETUDES TECHNIQUES, EN VUE DES ETUDES
 ECONOMIQUES, FINANCIERES, INFORMATIQUES ET TECHNIQUES ET DE LA
 MAITRISE D'ŒUVRE DE CERTAINS MARCHÉS DES TRAVAUX PASSÉS AU
 MINISTERE DE L'ECONOMIE, DE LA PLANIFICATION ET DE L'AMÉNAGEMENT
 DU TERRITOIRE, POUR L'EXERCICE 2025.

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT

5. CRITERES D'EVALUATION

1- Critères éliminatoires

- i. Dossier administratif non conforme ou incomplet ;
- ii. Fausse déclaration ou pièce falsifiée ou fausse ;
- iii. Note technique inférieure à 70 points sur 100.

2- Critères essentiels

Le dossier technique fera l'objet d'une notation telle qu'indiquée ci-après :

- i. Les deux références (02 références au moins) du candidat relatives à la réalisation des prestations analogues (10 points)
- ii. Le personnel d'encadrement (40 points)
- iii. Compréhension de la mission et présentation de la méthodologie du travail (40 points)
- iv. Moyens logistiques et matériels (10 points)

Seuls les candidats qui totalisent, à l'issue de l'évaluation, **une note technique au moins égale à soixante dix (70) points sur cent (100)**, sont retenus pour participer aux appels d'offres restreints des différentes composantes.

6. SUITES DE LA PROCEDURE

A la suite de la présente manifestation d'intérêt, les marchés seront passés après Appel d'Offres restreints, lancés par le Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, conformément aux dispositions réglementaires en vigueur.

7. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Pour toute information complémentaire relative au présent Appel à Manifestation, les entreprises et consultants individuels intéressés peuvent s'adresser au Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, Direction de la Programmation des Investissements Publics (Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics du Chapitre 94 (SIGAMP-94)), 3ème étage, Ingénieur d'Etudes DPIP, porte 317, à l'immeuble principal du MINEPAT à Yaoundé.

N.B. : le MINEPAT se réserve le droit de classer en sous rubrique possible les candidats selon leur pertinence dans la note méthodologique présentée. La rubrique informatique devant avoir des sous rubriques audit des systèmes d'information et conception des systèmes d'information, etc.

Le Ministre de l'Economie, de la Planification
et de l'Aménagement du Territoire

Ampliations :

- MINMAP ;
- ARMP ;
- CISPM/MINEPAT ;
- ARCHIVES ;
- AFFICHAGE ;



Alamine Ousmane Mey



000001 GENERAL NOTICE OF CALL FOR EXPRESSION OF INTEREST
N° 1/AGAMI/MINEPAT/SG/DGEPIP/COORD/COORD-AD/UAO/2025 OF JAN 2025 FOR
THE PRESELECTION OF CONSULTANTS, RESEARCH FIRMS, COMPANIES AND
RESEARCH OFFICES TECHNICAL, WITH A VIEW TO ECONOMIC, FINANCIAL,
COMPUTER AND TECHNICAL STUDIES AND PROJECT MANAGEMENT OF CERTAIN
WORKS CONTRACTS AWARDED TO THE MINISTRY OF ECONOMY, PLANNING AND
REGIONAL DEVELOPMENT, FOR THE FISCAL YEAR 2025.

1. CONTEXT

With a view to improving the consumption of the public investment budget and allowing better physical execution of projects, the Minister of the Economy, Planning and Regional Development, in accordance with the provisions of articles 76 and 78 al.1 of the Public Procurement Code, publishes a General Notice of Call for Expression of Interest for Consultants, consulting firms, companies and technical design offices wishing to participate in the Notice of Restricted Call for Tenders relating to economic, financial, IT and technical studies of the works and the project management of the Works Contracts on behalf of the fiscal year 2025.

2. OBJECT

This opinion relates to the pre-qualification of the Consultants and companies aroused who will be responsible for supporting MINEPAT in the performance of services relating to the areas referred to in point 1 above for the 2025 fiscal year, according to the components below:

ORDER NUMBER	COMPONENT DESCRIPTION	DESCRIPTION
I	Housing/Community Buildings and Facilities	Technical studies and project management of construction works and rehabilitation of buildings
II	Road Infrastructure	Technical studies and project management of road construction and rehabilitation works
III	Energy and Water	Technical studies and project management of construction works for boreholes, electrification and water supply
IV	Economic and financial studies	Various studies in planning, economic forecasts, modeling, system audits, project evaluation, development of various public policies
V	Informatique	Computer studies, audits of information systems, design and implementation of various software, etc.
VI	Individual consultants	Technical studies, miscellaneous

3. APPLICATION FILE

The application file includes:

A. An administrative file including:

- a) The stamped declaration of intent to tender;
- b) The registration certificate;
- c) A copy of the non-royalty certificate;
- d) The original of the certificate of non-bankruptcy issued by the Registry of the Court of First Instance of the domicile;
- e) The original of the certificate signed by the Director of the National Social Insurance Fund, or one of his duly authorized representatives, certifying that he has actually paid the sums for which he is liable to the fund and specifying the subject of the tender and the number of the Invitation to Tender;
- f) The original of the certificate of non-exclusion from public procurement issued by the Public Procurement Regulatory Agency (ARMP);
- g) The original of the bank domiciliation certificate of the tenderer at which the contracts will be domiciled in the event of award. It must be issued by a Bank approved by the Minister in charge of Finance;
- h) Powers in the event that the tenderer acts as a representative of a consortium;
- i) The grouping agreement signed between the members of the grouping.

NB: in the event of a consortium, all the members of the consortium must provide documents b) to f). Parts a) and g) must be provided by the group of agents. Exhibits a), b), f) and g) are the only ones required for individual consultants.

It should be noted that the documents in the administrative file must be submitted in originals or certified true copies and dated less than three months. Also, the absence of one of the above-listed documents leads to the rejection of the application.

B. A technical file including

- a) The references of the company or the consultant over the last three years including at least two similar services carried out previously in the targeted field;
- (b) Supervisory staff, where applicable:

Each candidate must present a list of staff suitable for the type of service targeted with a dated and signed CV (less than 3 months old), a certified copy of their diploma, a dated and signed certificate of availability relating to the chosen field. The minimum required is detailed in the following table:

COMPONENT	HEAD OF MISSION	ASSISTANT
I	Civil Engineer registered with the Order with an experience of at least 05 years in the monitoring and control of construction works or rehabilitation of buildings as Head of Mission	Civil Engineer not necessarily registered with the Order / Higher Civil Engineering Technician with at least 5 years' experience in the monitoring and control of building construction or rehabilitation works
II	Civil Engineer registered with the Order with at least 05 years' experience in the monitoring and control of construction or rehabilitation works of roads and engineering structures as Head of Mission	Civil Engineer not necessarily registered with the Order / Higher Civil Engineering Technician with at least 5 years' experience in the monitoring and control of road construction or rehabilitation works

III	Engineer of Civil Engineering or Rural Engineering or Electrical Engineering registered with the Order with an experience of at least 05 years in the monitoring and control of the construction works of boreholes, electrification and water supply as Head of Mission	Engineer of Civil Engineering or Rural Engineering or Electrical Engineering not necessarily registered with the Order / Higher Technician of Electrical Engineering with experience of at least 5 years in the monitoring and control of construction works of boreholes, electrification and water supply
IV	Graduate of higher education in the targeted field (BAC + 5) at least with proven experience in the field of study (05 years at least)	Graduate of higher education in the targeted field (BAC + 3) at least with proven experience in the field of study (03 years at least)
V	Graduate of higher education in the targeted field (BAC + 5) at least with proven experience in the field of study (05 years at least)	Graduate of higher education in the targeted field (BAC + 3) at least with proven experience in the field of study (03 years at least)
VI	Graduate of higher education in the targeted field (BAC + 5) at least with proven experience in the field of study (05 years at least)	

c) A summary methodological note (at least 8 pages) of the work to be done, according to the component chosen and including the organization chart of the company, if applicable;

d) The list of technical, logistical or material means owned or rented (provide a vehicle registration document, invoices or any other document certifying the right of ownership and the rental contract if applicable, each of the documents must be certified); CASAGRANDE apparatus with accessories, CBR molds with accessories, PROCTOR checkers, oven or heating plate with gas bottle, Complete series of sieves, precision electronic scale, ROBERVAL scale of 15 Kg with complete weight base, membrane densitometer with accessories, 20mm sieve, burn bowl, dynamic penetrometer, theodolite, level, liaison vehicles, printers, laptops, appropriate software licenses. The list of technical means is not requested for individual consultants.

4. SUBMISSION OF FILES

The application files, written in French or English, are submitted in six (06) copies including one (01) original and five (05) copies marked as such, in a closed and sealed envelope, to the Ministry of Economy, Planning and Regional Development at the Directorate of Public Investment Programming (Internal Structure for the Administrative Management of Public Procurement of Chapter 94 (SIGAMP-94)), 3rd floor, DPIP Design Engineers, door 317, at the main building of MINEPAT in Yaoundé, no later than 13 FEB 2025 at 12 a.m. local time, and must bear the following mention:

GENERAL NOTICE OF CALL FOR EXPRESSION OF INTEREST
 000001 /AGAMI/MINEPAT/SG/DGEPIP/COORD/COORD-AD/UAO/2023 OF
 16 JAN 2025 FOR THE PRESELECTION OF CONSULTANTS, RESEARCH FIRMS,
 COMPANIES AND RESEARCH OFFICES TECHNICAL, WITH A VIEW TO ECONOMIC,
 FINANCIAL, COMPUTER AND TECHNICAL STUDIES AND PROJECT MANAGEMENT OF

CERTAIN WORKS CONTRACTS AWARDED TO THE MINISTRY OF THE ECONOMY, PLANNING AND REGIONAL DEVELOPMENT, FOR THE FISCAL YEAR 2025.

TO BE OPENED ONLY DURING THE COUNTING SESSIONS

5. EVALUATION CRITERIA

1- Eliminary criteria

- i. Non-compliant or incomplete administrative file;
- ii. False declaration or falsified or false document;
- iii. Technical score less than 70 points out of 100;

2- Essential criteria

The technical file will be scored as indicated below:

- i. The two references (02 references at least) of the candidate relating to the performance of similar services (10 points)
- ii. Supervisory staff (40 points)
- iii. Understanding of the mission and presentation of the work methodology (40 points)
- iv. Logistic and material means (10 points)

Only the candidates, who total, at the end of the evaluation, a technical note at least equal to seventy (70) points out of one hundred (100), are retained to participate in the restricted calls for tenders of the various components.

6. FOLLOW-UPS

Following this expression of interest, the contracts will be awarded after a restricted call for tenders, launched by the Minister of Economy, Planning and Regional Development, in accordance with the regulations in force.

7. ADDITIONAL INFORMATION

For any additional information relating to this Call for Expressions, interested companies and individual consultants may contact the Department of Public Investment Programming (Internal Structure for the Administrative Management of Public Contracts of Chapter 94 (SIGAMP-94)), 3rd floor, DPIP Design Engineer, door 317, in the main building of MINEPAT in Yaoundé.

N.B: MINEPAT reserves the right to classify the candidates under possible headings according to their relevance in the methodological note presented. The IT section should have sub-sections audit of information systems and design of information systems, etc.

Amplifications:

- MINMAP;
- ARMP;
- CISP/MINEPAT;
- ARCHIVES.

**The Minister of Economy, Planning
and Regional Development**



Wamine Ousmane Mey